

INFORME DELEGACIÓN TERRITORIAL DEL NOROESTE



SOY JUAN ANDRÉS LLORENTE HERNÁNDEZ, SOY EL COLEGIADO NÚMERO 967 Y EN LA ACTUALIDAD, DESDE EL PASADO 27 DE JULIO DE 2023, SOY EL DELEGADO TERRITORIAL DE LA RECIÉN CREADA DELEGACIÓN DEL NOROESTE.

Tras la renovación de la Junta de Gobierno del Colegio de Graduados de la Región de Murcia, se cumple la promesa del nuevo Decano de la creación de una nueva delegación territorial, en la zona del Noreste Murcia (Moratalla, Caravaca, Cehegín, Calasparra y Bullas), tras la creación de esta delegación, se me nombra nuevo delegado de la zona.

La nueva delegación parte a mi entender de diferentes problemáticas, primero al ser de nueva creación no hay un trabajo previo y una dinámica que seguir, hay que empezar a llenar de contenidos y de acciones para ir progresando en la defensa del Graduado Social, así como poner en valor la profesión en su trato con las diferentes administraciones y agentes sociales. Otro problema al que se enfrenta la delegación es la amplitud de la comarca, la comarca está compuesta por 5 pueblos, pueblos que cada uno tiene su propio organigrama municipal.

No hay que olvidar que uno de los mayores problemas que va a tener esta delegación, es el desapego que tiene el Graduado Social de la zona con un colegio que ve distante y a veces extraño en sus relaciones diarias, sería positivo poder cumplir el objetivo de acercar el colegio a la zona,

tanto en servicios, como en presencia física, reto que seguramente se podrá cumplir en varios años, que seguro superaran mi presencia en el cargo de delegado. Para intentar conseguir lo anteriormente descrito, creo que puedo sentar las bases para que la delegación arranque con unos buenos principios, ya que ejerzo la profesión desde 1995 conociendo a la mayoría de los compañeros de la zona.

Para ellos ya se han empezado a tener contactos con los ayuntamientos de la zona, teniendo una primera reunión con la Alcaldesa de Cehegín la cual fue muy positiva, en la que se encontró por parte del Ayuntamiento, una predisposición para considerar al Graduado Social, como eje vertebrador e interlocutor necesario en la relación ayuntamiento y empresas. Quedando pendiente desarrollar un convenio de colaboración para su firma.

También se ha tenido el primer contacto con el Ayuntamiento de Bullas quedando a la espera de que se nos cite para una reunión con la Alcaldesa.

Con los demás pueblos de la zona, se hará lo mismo, reunirnos con alcaldes y realizar convenios, con la ayuda del colegio, para ayudar y que nos ayuden en toda la proble-

mática que acarrea nuestra profesión.

La formación es una de las necesidades demandadas por la profesión, y a veces la distancia física donde el colegio desarrolla las actividades formativas, produce que los Graduados Sociales de la zona tengan dificultades en la asistencia, por ello quiero llevar alguna acción formativa a la zona, teniendo contactos con Ibermutua-mur para que alguna de las jornadas que suelen hacer a lo largo del año, se puedan hacer en el Noroeste.

También quiero empezar a reunirme personalmente con los Graduados Sociales de la zona, y mostrar que la delegación no debe de ser que un delegado marque una línea de trabajo, si no que el delegado va a gestionar y a trabajar en la línea que los Graduados Sociales de la zona marquen. Esto sería de una forma concreta los primeros pasos que intento caminar en la delegación, estando abierto a cualquier sugerencia o iniciativa que cualquiera aporte.